



Presentan iniciativa para impulsar el eficiente desarrollo de habilidades emocionales en niñas, niños y adolescentes

La diputada Laura Imelda Pérez Segura (Morena) propuso reformar la Ley General de Educación, con la finalidad de que la educación socioemocional incluida en planes y programas de estudio sea a través de la aplicación de acciones que promuevan y favorezcan la identificación, utilización, entendimiento y gestión de las emociones de manera eficaz y positiva.

<https://www.nuevomexicoplural.com/presentan-iniciativa-para-impulsar-el-eficiente-desarrollo-de-habilidades-emocionales-en-ninas-ninos-y-adolescentes/>